

*Visite du ministre des affaires  
étrangères de Saint-Marin à  
Cuba*

---



**Beccari s'entretiendra avec les autorités cubaines et mènera d'autres activités. Photo Prensa Latina**

La Havane, 21 mai (RHC) Le ministre des Affaires étrangères de la République de Saint-Marin, Luca Beccari, effectuera une visite officielle à Cuba à partir du 25 mai, a annoncé dimanche le ministère des Affaires étrangères de la plus grande île antillaise.

Pendant son séjour, le secrétaire d'État aux Affaires étrangères, à la Coopération économique internationale et aux Télécommunications et chef du gouvernement de Saint-Marin, aura des entretiens avec les autorités cubaines et mènera d'autres activités d'intérêt.

Les deux pays entretiennent des relations de respect mutuel et de sympathie, et prônent le respect des principes du multilatéralisme et du droit international, ainsi que le respect de la souveraineté et du droit de chaque peuple à déterminer démocratiquement son propre destin.

Saint-Marin a toujours soutenu la demande de Cuba de lever le blocus américain, qui nuit non seulement à la population, mais aussi au développement socio-économique du pays.

Cette mesure unilatérale et criminelle affecte également les États tiers désireux de promouvoir leurs liens économiques avec l'archipel des Caraïbes. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323289-visite-du-ministre-des-affaires-etrangeres-de-saint-marin-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**